

5月28日には、150周年記念運動会があります。走競技では、勝ち負けにこだわって最後まで走りぬく姿。表現（ダンス）では、グループの一員として曲のリズムに合わせて踊り、一つのことを創る姿。運動会当日には、そんな子どもたちの輝く姿をたくさん見ることができるようです。また、6年生は、準備や当日の係など全校生のために運動会を支えます。二見小学校の児童全員でつくる運動会。様々な場面で頑張る子どもたちに温かい応援をよろしく願います。

9日（月）から運動会練習が始まります。暑さに慣れていないこの時期は、熱中症になりやすいです。学校でも熱中症対策を講じながら指導してまいります。ご家庭でも子どもたちの健康管理にご協力をお願いいたします。

2022（令和4）年度		5月行事予定		その他
日	曜	本校行事		
1	日			
2	月	朝会 心臓病検診（一次）	A週	
3	火	憲法記念日		
4	水	みどりの日		
5	木	こどもの日		
6	金	インターネット講座9:40～（3,4年生、保護者）		
7	土			
8	日			
9	月	司書 運動会練習開始 インターネット講座9:40～（5,6年生、保護者）	B週	
10	火	尿追検査（未提出者）町別連絡会・一斉下校		
11	水	内科健診（5・6年）		
12	木	ALT（高）耳鼻科健診（1,4年）		PTA本部会9:00～ 評議会10:00～
13	金	司書		
14	土			
15	日			
16	月	SC 子ども安全の日	クリーンタイム	A週
17	火	尿再検査（該当者）		
18	水	司書 委員会② 銀行振替日（1回のみ）		
19	木	ALT（高）		
20	金	教育相談日		
21	土			
22	日			
23	月	SC 心臓病検診（二次）	B週	
24	火	司書		
25	水	運動会係児童打ち合わせ（6年6校時）1～5年生14時30分下校		
26	木	ALT（高）		
27	金	運動会準備（6年5,6校時）1～5年13時30分下校		
28	土	150周年記念運動会		
29	日	運動会予備日		
30	月	運動会代休		遊具設置工事
31	火	弁当日	A週	遊具設置工事
備考		6/1水泳前健康診断 6/14参観日・引き渡し訓練 6/20プール開き		

## 明石市立二見小学校

2022年度

5月号

## ふたみ

## 光り輝け！358の個性

教頭 横田 直季

「1年生から6年生まで、みんな仲が良い学校やで。」

春休み中のある日、この3月に本校を巣立った卒業生は、「二見小学校って、どんな学校？」という私の問い掛けに、こう応えてくれました。その言葉を聞いて、期待に胸躍らせて迎えた新学期から3週間程が経ちます。

毎朝、子どもたちの「おはようございます」という元気な声を耳にして一日が始まり、休み時間には先生と一緒に運動場を走り回って遊んでいる子どもの姿が微笑ましく、清掃時には一生懸命に掃除に取り組んでいる子どもの姿（ある時には、先生から指示されたのではないのに、マットや箆の子をどかせてまで黙々と掃き掃除をしている高学年の子どもがいました。褒めずにはられませんでしたが）に感動している私。子どもたちがいるからこそ「学校ってホンマええわ」と毎日を楽しませてもらっております。

さて、話は変わりますが、「芋こじ」という言葉をご存じでしょうか。「芋をこじる」という意味で、里芋を大量に洗う時、大きな桶に水と一緒に里芋を入れて、洗濯板のような板を真ん中に立てて、板をねじるように回してゴリゴリとかき回すそうです。板の動きで里芋同士が擦れ合って、泥だけでなく黒い皮も取れ、出っ張っている所は勿論、凹んでいる所も滑らかに綺麗になるのだそうです。この芋が互いに磨き合う様子は、学校生活における子どもたちの人間関係に似ているのではないかと私は感じています。

この二見小学校には358人の個性が集まっています。その一人一人は、似てはいても全く同じ個性なんて存在しません。日々の学校生活の中で経験する様々な出来事を通じて子どもたちは、協力して課題を乗り越えたり、互いの良さを認め合ったり、時には価値観の違いから衝突して反発し合ったりするなどして、個性と個性が触れ合い、磨き合いながら心を豊かにしていきます。

この二見小学校に通う358人の個性は、愛おしく尊い存在です。一人一人それぞれの個性を光り輝かせることができるよう、私たち教職員一同力を合わせて日々の教育活動に取り組んでおります。しかし、皆様のお力添えあってこそこの学校教育です。これからも引き続き保護者や地域の皆様にご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 【保護者の皆様へのお願い】

- ①お子様がお持ちの防犯ブザーは、異常なく作動しますでしょうか。音が鳴らない等の異常があれば担任へお申しつけください。取り換えさせていただきます。
- ②マンションの駐車場で鬼ごっこをしたり、公園にある高い塀に上って遊んだり、建物の壁にボールを当てて遊んだり、子どもの安全を心配された地域の方から連絡がありました。放課後の過ごし方について、学校でも指導しておりますが、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。
- ③児童の登校後は、正門以外の門（りんご門、ぶどう門、いちご門）は防犯の関係上、施錠しています。学校にご用がある際には、正門からお入りください。正門についても、警備員さんが巡回中は閉門しています。門を開けてお入りになりました後は、必ずお閉めください。